

Unser Kindergarten

Liebe Gemeindebriefleser,

Für unsere Vorschulkinder neigt sich das Jahr dem Ende zu. Eine Menge haben sie in den letzten Jahren mit Freude und Spaß gelernt und sind sehr selbständig geworden. Dies zeigten sie auch beim Besuch der Verkehrspolizisten. Gemeinsam übte man das Überqueren der Straßen, das Finden des sichersten Weges und die Wachsamkeit, die es im Straßenverkehr braucht.



„Am Bordstein machst du Halt, damit du nicht vors Auto knallst!“ war der Spruch, der uns noch heute auf unseren Spaziergängen begleitet.



Unser Kita-Haus in der Rabensteinerstraße 10 feierte am 2. Juli zum Gemeindefest seinen 50. Geburtstag. Mit Feuerwerk waren die Kinder bei der Sache. Unsere Kinder hatten bei einer Kinderkonferenz

klare Vorstellungen, was es zu einer Geburtstagsparty alles braucht. Alle Wünsche gingen in Erfüllung. Dank der fleißigen Helfer*Innen gab es zahlreiche Leckereien. Viele Gäste, auch ehemalige Kinder und Eltern besuchten das Fest und staunten, sowohl im Gottesdienst, als auch zur Aufführung, über die Talente unserer Kinder.

Unser Kindergarten



Abschluss des Festes war ein Kasperltheater, das Frau Vogel extra für diesen Anlass geschrieben hatte und Regie führte. Begeistert lauschten die Kinder der lustigen Geschichte, gespielt von Frau Yalin, Frau Ortman und Frau Tschannett. Alle Beteiligten waren sich hinterher einig, dass es ein wunderschönes Gemeindefest war.

Endlich ist er da, der Sommer, die wohl schönste Zeit im Jahr. Unsere Kinder verbringen viel Zeit im Garten und genießen Sonne, Wasser und die Freiheit, draußen zu spielen. Wir lassen das Kitajahr 22/23 mit viel Lebensfreude ausklingen

